



MAINTENANCE ELECTRICIAN

**** Relocation package available for anyone residing in Canada outside of the Greater Montreal area ****

Job Type: Full Time / Permanent

Location: St-Hubert, QC

Would you like to be a part of a revolution in agriculture in Canada? If so, we would love to hear from you!

GoodLeaf Farms stands as a beacon of Canadian innovation, dedicated to bolstering food security across every community through innovative food manufacturing processes. We are breaking ground in an industry that is quickly proving itself to be sustainable, not only environmentally but economically and socially as well. We are focused on producing ultra-fresh greens, 365 days a year using no harsh chemicals, a carbon footprint that is just half that of a traditional farm and using less than 10% of the water traditionally used, to create a world where plants thrive!

Why work at GoodLeaf Farms?

It is our commitment to provide you with the work environment and tools necessary to be successful in your role. We hope that you will find your work here rewarding, challenging, and meaningful.

- You will have the opportunity to take your career to the next level. GoodLeaf is growing and we want you to grow along with us!
- We have an entrepreneurial and inclusive spirit with the heart of a startup.
- We foster an environment of cooperation and communication.
- We have competitive compensation and benefits

Every day at GoodLeaf Farms we get to help solve the challenge of food security for communities across Canada and do it in innovative ways that inspire healthy lifestyles. We think that's exciting and the best reason of all to join us!

What we are looking for

As a Maintenance Electrician at GoodLeaf Farms, you will play a crucial role in ensuring the smooth and uninterrupted operation of our farm. You will be responsible for performing electrical maintenance, troubleshooting, and repairs on a wide range of equipment and systems to minimize downtime and maintain a safe working environment.



Roles & Responsibilities

- **Equipment Maintenance:** Perform routine inspections, preventive maintenance, and repairs on equipment and machinery, including motors, pumps, conveyors, and production lines.
- **Troubleshooting:** Diagnose and troubleshoot electrical issues, identifying root causes and implementing effective solutions to resolve problems promptly.
- **Electrical Repairs:** Conduct electrical repairs and component replacements as needed, ensuring compliance with safety standards and protocols.
- **Electrical Systems:** Maintain and upgrade electrical systems, including control panels, switches, and circuits, to improve efficiency and reliability.
- **Safety Compliance:** Adhere to all safety regulations and guidelines, promoting a culture of safety within the maintenance team and throughout the facility.
- **Documentation:** Maintain accurate records of maintenance activities, equipment status, and repair history.
- **Collaboration:** Collaborate with other maintenance team members and production staff to coordinate maintenance schedules and minimize production downtime.
- **Emergency Response:** Be available for on-call duty to respond to electrical emergencies and breakdowns outside of regular working hours.

Qualifications & Educational Requirements

- Candidates must be licensed to work in Canada as a Red Seal Industrial Electrician;
- Any other applicable Red Seal trade certification would be considered an asset;
- Possess practical knowledge and experience with automated equipment and PLCs;
- Ability to work well in a team environment and support fellow team members;
- Adaptability will be key as we are one team. You will need to be willing to help out with mechanical repairs / maintenance;
- Effective communication skills, with a focus on customer service;
- Experience in a variety of industrial manufacturing settings, preferably including a food processing operation

GoodLeaf Farms is an equal opportunity employer and prohibits discrimination and harassment of any kind. All employment decisions at GoodLeaf Farms are based on business needs, job requirements and individual qualifications, without regard to race, colour, age, religion, sex, sexual orientation, gender identity, national origin, or disability status.



ELECTRICIEN MAINTENANCE

**** Bonus de déménagement pour les candidats vivant au Canada mais à l'extérieur de la grande région de Montreal ****

Type d'emploi : Temps plein/permanent

Lieu : St-Hubert, QC

Aimeriez-vous faire partie d'une révolution dans l'agriculture au Canada? Si c'est le cas, nous aimerions avoir de vos nouvelles!

Les Fermes GoodLeaf est un avant-gardiste de l'industrie canadienne, dédié à renforcer la sécurité alimentaire dans chaque communauté grâce à des processus de fabrication d'aliments innovants. Nous sommes en train de progresser dans une industrie qui s'avère rapide et durable, non seulement sur le plan environnemental mais aussi sur le plan économique et social. Notre attention est dédiée à la culture de légumes extrêmement frais, disponibles toute l'année sans recourir à des produits chimiques nocifs. Notre empreinte carbone est nettement réduite, ne représentant que la moitié de celle d'une exploitation agricole conventionnelle, et notre consommation d'eau est inférieure à 10 % de la norme habituelle. Cela contribue à façonner un avenir où la végétation s'épanouit.

Pourquoi choisir les fermes GoodLeaf ?

Nous nous engageons à vous fournir l'environnement de travail et les outils nécessaires pour réussir dans votre rôle. Nous espérons que vous trouverez votre travail ici enrichissant, stimulant et significatif.

- Vous aurez l'occasion de faire progresser votre carrière. GoodLeaf est en pleine croissance et nous voulons que vous grandissiez avec nous!
- Nous avons un esprit d'entreprise et inclusif, avec le cœur d'une start-up.
- Nous favorisons un environnement de coopération et de communication.
- Nous offrons une rémunération et des avantages sociaux concurrentiels

Tous les jours, aux fermes GoodLeaf, nous contribuons à résoudre le problème de la sécurité alimentaire pour les communautés à travers le Canada, et nous le faisons d'une manière innovante qui encourage un mode de vie sain. Nous croyons que c'est stimulant et c'est la meilleure raison qui soit pour venir travailler avec nous!



Ce que nous recherchons

En tant qu'électricien de maintenance chez les fermes GoodLeaf, vous jouerez un rôle crucial pour assurer le bon fonctionnement et l'absence de interruptions de notre exploitation. Vous serez responsable de la maintenance électrique, du dépannage et des réparations sur une vaste gamme d'équipements et de systèmes afin de minimiser les temps d'arrêt et de maintenir un environnement de travail sécuritaire.

Responsabilités

- **Entretien de l'équipement** : Effectuer des inspections de routine, des entretiens préventifs et des réparations sur l'équipement et les machines, y compris les moteurs, les pompes, les convoyeurs et les lignes de production.
- **Dépannage** : Diagnostiquer et résoudre les problèmes électriques, identifier les causes profondes et mettre en œuvre des solutions efficaces pour résoudre les problèmes rapidement.
- **Réparations électriques** : Effectuer les réparations électriques et le remplacement des composants au besoin, en veillant à la conformité aux normes et protocoles de sécurité.
- **Systèmes électriques** : Entretenir et mettre à niveau les systèmes électriques, y compris les panneaux de commande, les interrupteurs et les circuits, pour améliorer l'efficacité et la fiabilité.
- **Conformité en matière de sécurité** : Respecter toutes les règles et directives de sécurité, promouvoir une culture de la sécurité au sein de l'équipe de maintenance et dans l'ensemble de l'installation.
- **Documentation** : Tenir des registres exacts des activités de maintenance, de l'état de l'équipement et de l'historique des réparations.
- **Collaboration** : Collaborer avec les autres membres de l'équipe de maintenance et le personnel de production pour coordonner les calendriers de maintenance et réduire au minimum les temps d'arrêt de la production.
- **Intervention d'urgence** : Être disponible pour les services de garde en cas d'urgence électrique et de panne en dehors des heures normales de travail.

Qualifications et éducation

- Les candidats doivent être titulaires d'un permis de travail au Canada à titre d'électricien industriel du Sceau rouge;
- Toute autre certification professionnelle du Sceau rouge applicable serait considérée comme un atout;
- Posséder des connaissances pratiques et de l'expérience en matière d'équipement automatisé et de GCP;



- Capacité à bien travailler dans un environnement d'équipe et à soutenir les autres membres de l'équipe;
- L'adaptabilité est cruciale puisque nous constituons une équipe unie. Il est nécessaire d'être disposé à contribuer aux réparations mineures ainsi et majeur ainsi qu'à la maintenance mécanique.
- Compétences en communication efficaces, axées sur le service à la clientèle;
- Expérience dans divers contextes de fabrication industrielle, de préférence une opération de transformation des aliments

Les fermes GoodLeaf est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances et interdit toute forme de discrimination et de harcèlement. Toutes les décisions en matière d'emploi chez les fermes GoodLeaf sont fondées sur les besoins de l'entreprise, les exigences du poste et les qualifications individuelles, sans tenir compte de la race, de la couleur, de l'âge, de la religion, du sexe, de l'orientation sexuelle, de l'identité sexuelle, de l'origine nationale ou de l'état d'invalidité.